

*[TVYumuri](#)

Adalberto Álvarez, una gloria de la cultura cubana, falleció víctima de la Covid-19.

La Orquesta Van Van lamentó el deceso. «Es triste levantarse y enterarse de esta dura noticia cuando creímos que el Caballero del Son ganaría esta batalla. Se ha ido uno de los grandes de la música cubana Adalberto Cecilio Álvarez Zayas. Descansa en paz maestro, Cuba y el mundo hoy lloran su partida. Gracias por regalarnos bellas melodías a lo largo de todos estos años.»

Adalberto Cecilio Álvarez Zayas fue [músico](#), [compositor](#), arreglista y director de orquesta cubano. Fundador de dos de las más exitosas bandas cubanas de todos los tiempos: [Son 14](#) y [Adalberto Álvarez y su Son](#). Durante más de cuatro décadas se mantuvo en la preferencia del público bailarín cubano, al cual conmovió con temas ya clásicos de la música popular como *Y qué tú quieres que te den* y *A bailar el toca toca*.